



L. 48.

9 de diciembre de 1973.-

REGRESO DE MAR DEL PLATA LA  
VICEPRESIDENTE DE LA NACION

La Vicepresidenta de la Nación, señora María Estela Martínez de Perón, regresó esta tarde a las 18.40, procedente de Mar del Plata donde acompañó durante una jornada a un contingente de niños alojados en las unidades turísticas de Chapadmalal, dependientes del Ministerio de Bienestar Social.

Acompañaban a la señora de Perón el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega; el secretario de Deportes y Turismo, doctor Pedro Eladio Vázquez; la secretaria privada de la Vicepresidenta, señora Dolores Ayerbe y otros funcionarios del Ministerio y de la Presidencia de la Nación.

En la base militar Aeroparque, donde aterrizó el avión presidencial "Patagonia" que condujo a la señora de Perón y sus acompañantes, fué recibida por el edecán aeronáutico de turno y el comandante de la base. La señora de Perón se manifestó su complacencia por haber participado "aunque unas pocas horas" de la alegría de los niños que están gozando de unas "hermosas vacaciones, muy merecidas por cierto". Dijo que había participado de una alegre fiesta, en la que los niños representantes de distintas regiones del país bailaron danzas folklóricas y cantaron canciones de sus tierras.